
PRÉSENCES:
Délégué à la coordination Herman  Goulet-

Ouellette
Délégué à l'information Simon-Julien  

Lacroix
Déléguée  aux  affaires 
internes

Catherine 
Mailloux

Déléguée  à  l'animation 
socioculturelle

Alix Genier

Déléguée  aux  affaires 
externes

Delphine  
Labrecque-
Synnott

Délégué à la mobilisation Absent

Délégué à la pédagogie Julien 
Longchamp

Déléguée à la trésorerie Absente

Adjoint-e-s : Saul Provençal
Observateurs/observatrices :  Louis-Philipe Véronneau 
0. PROCÉDURES

0.1 Ouverture à 18h11

Proposée par Alix Génier
Appuyée par Catherine Mailloux
Adoptée à l'unanimité

0.2 Praesidium

Que Delphine Labrecque-Synnott  et Julien Longchamp soient respectivement  président 
et secrétaire de la réunion.
Proposée par Catherine Mailloux 
Appuyée par Alix Génier
Adoptée à l'unanimité
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0.3 Lecture et adoption de l'ordre du jour

Que l’on adopte l’ordre du jour suivant :

0. Procédures
0.1. Ouverture
0.2. Præsidium
0.3. Adoption de l’ordre du jour
0.4 Adoption du procès-verbal 

1. Coordination
1.1. Permanence

1.1.1. Émilie Champoux
1.1.2. Gabriel Dumas
1.1.3 David Simard

1.2 Clé TDU
1.3 Avis de motion
1.4  Comité employeur
1.5 Prochaine AG
1.6 Consultation juridique

2. DAC
2.1 Party de fin de session
2.2  Lundi militant

3. Interne

3.1 Retour internsyndicale
3.2 Retour comité de liaison

4. Information
4.1 Comité de l’agenda
4.2 Page internet

5. Pédagogie
5.1 Plaintes.
5.2 CCCP

6. Externe
6.1 Retour CRAM
6.2 Congrès

7. Trésorerie
7.1 Dons

8. Varia

9. Levée

Proposée par Delphine Labrecque- Synnott
Appuyée par Alix Génier
Adoptée à l’unanimité

0.4 Lecture et adoption du procès-verbal
Que l’on mette en dépôt l'adoption du procès-verbal du 23 novembre.
Proposée par Herman Goulet-Ouellette
Appuyée par Catherine Mailloux
Adoptée à l'unanimité

1. COORDINATION
1.1 Permanence  
1.1.1 Émilie Champoux

      Que les mandats d’Émilie cette semaine soient la comptabilité, soutient aux plaintes 
pédagogiques, suivi à la vente de billets pour le party d'hiver, soutient à l'interne.
Proposée par Julien Longchamp
Appuyée par Catherine Mailloux
Adoptée à l’unanimité 

1.1.2 Gabriel  Dumas,
Que les mandats de Dumas cette semaine soient : la recherche de la FEUQ et réviser les 
FAQs de l'ASSÉ.
Proposée par Catherine Mailloux 
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Appuyée par  Delphine Labrecque-Synnott
Adoptée à l'unanimité

1.1.3     David Simard
 

Que les mandats de Dave cette semaine soient : support à l’information, re-lookage du 
site Internet de la sogéécom, faire un calendrier du temps qu’il compte passer sur la plate-
forme, les capsules vidéo et le graphisme pour l’ensemble de l’année (prioritaire).
Proposé par Catherine Mailloux
Appuyé par Simon-Julien Lacroix
Adoptée à l'unanimité

 
1.2 Clé TDU

Qu'Émilie fournisse un double de la clé du local du TDU au rédacteur en chef.
Proposée par Julien Longchamp 
Appuyée par Herman Goulet-Ouellette
Adoptée à l’unanimité

 
1.3 Avis de  motion
1.4 Document comité employeur

Qu’Herman Goulet-Ouellette fasse le suivi de l'envoi des documents.
Proposée par Herman Goulet-Ouellette 
Appuyée par Julien Longchamp 
Adoptée à l’unanimité 

1.5 Prochaine AG
Que la prochaine AG ait lieu le 8 février 2011
Proposée par Catherine Mailloux 
Appuyée par Alix Génier 
Adoptée à l’unanimité

1.6 Consultation juridique
Qu'Émilie contacte Salima pour lui manifester l'intérêt de la Sogéécom.
Proposée par Julien Longchamp 
Appuyée par Herman Goulet-Ouellette
Adoptée à l’unanimité

2. DAC
2.1 Party

Qu'Alix Génier fasse le point sur la party de fin de session avec Émilie Champoux.
Proposée par Julien Longchamp
Appuyée par Alix Génier 
Adoptée à l’unanimité 

2.2 Retour lundi militant

3.Interne
3.1 Retour intersyndicale
3.2 Retour comité de liaison
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Que les versements des cotisations de formation continue soient réparties en trois 
paiements annuels. Que chaucun ces paiements s'élève au tiers de la cotisation étudiante 
régulière  par étudiant en formation continue. Que ces paiements soient séparés en 
période de 17 semaines.
Proposée par Herman Goulet-Ouellette 
Appuyée par Catherine Mailloux
Adoptée à l’unanimité 

Que Catherine Mailloux s'occupe de réunir les informations au sujet de la 
bibliothèque et rencontre Sylvain White.
Proposée par Delphine Labrecque-Synnott 
Appuyée par Catherine Mailloux
Adoptée à l’unanimité

Que Saul et Éloi siègent au comité Aviseur à la session prochaine.
Proposée par Catherine Mailloux
Appuyée par Herman Goulet-Ouellette
Adoptée à l’unanimité

4.Information
4.1 Comité de l’agenda 

Que Simon-Julien Lacroix contacte les différents annonceurs potentiel de l'agenda.
Proposée par Herman Goulet-Ouellette
Appuyée par Delphine Labrecque-Synnott
Adoptée à l’unanimité 

4.2 Page internet
5. Pédagogie
5.1 Plaintes
5.2 CCCP
6. Externe
6.1 Retour CRAM
6.2 Congrès
7.Trésorerie
7.1 Dons

Que 500$ soit attribués en dons aux paniers de noël du collège de Maisonneuve.
Proposée par Delphine Labrecque-Synnott
Appuyée par Catherine Mailloux
Adoptée à l'unanimité

8.  Varia
9. Levée à 20h33
Proposée par Delphine Labrecque-Synnott
Appuyée Par Herman Goulet-Ouellette
Adoptée à l’unanimité 
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